

まちづくりは 市民の皆さんと ともに 誰かが創る宇部じゃなく、みんなで創る宇部に。

「第五次宇部市総合計画」のスタートにあわせ、市民の皆さんと共に進める今後10年間のまちづくりへの想いを込めたロゴとコピー（まちづくりへの想いを表したメッセージ）を作成しました。まちづくりへの想いを市民のみなさんと共有、進む方向を同じくし、新たな未来への実現に向けて、「共創によるまちづくり」を進めていきます。

UBE 宇部市

未来を彫刻するまち

新しいなにかを創る。

宇部にはそんなチカラがあると思うのです。

炭鉱から産業を発展させた情熱。

自然や生き物を大切にする気持ち。

まちじゅうを彫刻でいっぱいにしちゃうアイデア。

世界をあっと驚かせる才能。

それはまるで、創造力によって

新しいものをつくりだす「彫刻」のよう。

この宇部に生きるすべての人が持つ、

ひらめきと声がひとつになれば、

きっとすごいことができるはず。

もっと暮らしやすいまちにするために、

いつか帰ってきたくなるまちにするために、

誰かが創る宇部じゃなく、みんなで創る宇部に。

さあ、ともに次の100年を創っていこう。

未来を彫刻するまち、宇部です。

Logo ロゴ

未来に向かってまちを切り拓いて「宇部のエネルギー」を表現。彫刻「蟻の城」をイメージした赤色を基本色としています。

Catch copy キャッチコピー

宇部市に引き継がれてきた開拓精神と創造力を宇部市の象徴となる「彫刻」と重ね、意志を持って共に未来を創造していくための合言葉として「未来を彫刻するまち」という言葉で表現しました。

Body copy ボディコピー

キャッチコピー「未来を彫刻するまち」に込めた想いを表現したものです。宇部市が大切にしてきた「共存同榮」の精神(こころ)や宇部市をイメージする言葉やこれまでの歴史、目指すまちの姿を表しています。

※ショートバージョンもあります。

市民の皆さんも
ご活用ください！

詳しくは、市ウェブサイトへ

